













menghambat, merintang, mempersulit dalam mencapai usaha untuk mencapai tujuan.<sup>13</sup>

Masalah adalah sesuatu yang menghambat, merintang atau mempersulit usaha untuk mencapai tujuan, hal ini perlu ditangani atau dipecahkan oleh konselor bersama klien, karena masalah bisa timbul oleh berbagai faktor atau bidang kehidupan antara lain :

- a) Bidang pernikahan dan keluarga
  - b) Bidang pendidikan
  - c) Bidang sosial
  - d) Bidang pekerjaan (jabatan)
  - e) Bidang keagamaan
- e. Prinsip-Prinsip Bimbingan dan Konseling Islam

Setelah unsur-unsur Bimbingan dan Konseling Islam dijabarkan diatas oleh peneliti, maka peneliti akan menyebutkan prinsip-prinsip Bimbingan dan Konseling Islam diantaranya adalah:

- 1) Membantu individu agar dapat membantu dirinya sendiri dalam menyelesaikan masalah yang dihadapi,<sup>14</sup> atau membantu individu untuk mengetahui, mengenal dan memahami keadaan dirinya sesuai dengan hakikatnya (mengingat kembali akan fitrahnya).

---

<sup>13</sup> WS. Winkel, *Bimbingan dan Konseling di Sekolah Menengah*, (Jakarta : Gramedia, 1989), h. 12

<sup>14</sup> Achmad Juntika Nurihsan, *Bimbingan dan Konseling dalam Berbagai Latar Belakang*, (Bandung: PT. Refika Aditama, 2006), h. 9









































bingung karena tidak ada standar yang jelas. hal ini memicu perilaku agresif pada anak. Ketidakconsistenan penerapan disiplin jika juga terjadi bila ada pertentangan pola asuh antara kedua orang tua, misalnya si Ibu kurang disiplin dan mudah melupakan perilaku anak yang menyimpang, sedang si ayah ingin memberikan hukuman yang keras.

- b. Sikap permisif orang tua, yang biasanya berawal dari sikap orang tua yang merasa tidak dapat efektif untuk menghentikan perilaku menyimpang anaknya, sehingga cenderung membiarkan saja atau tidak mau tahu. Sikap permisif ini membuat perilaku agresif cenderung menetap.
- c. Sikap yang keras dan penuh tuntutan, yaitu orang tua yang terbiasa menggunakan gaya instruksi agar anak melakukan atau tidak melakukan sesuatu, jarang memberikan kesempatan pada anak untuk berdiskusi atau berbicara akrab dalam suasana kekeluargaan. Dalam hal ini muncul hukum aksi-reaksi, semakin anak dituntut orang tua, semakin tinggi keinginan anak untuk memberontak dengan perilaku agresif.
- d. Memberi hadiah pada perilaku agresif atau memberikan hukuman untuk perilaku prososial.
- e. Kurang memonitor dimana anak-anak berada
- f. Kurang memberikan aturan
- g. Tingkat komunikasi verbal yang rendah





Selain itu, faktor teman sebaya juga merupakan sumber yang paling mempengaruhi anak. Ini merupakan faktor yang paling mungkin terjadi ketika perilaku agresif dilakukan secara berkelompok. Ada teman yang mempengaruhi mereka agar melakukan tindakan-tindakan agresif terhadap anak lain. Biasanya ada ketua kelompok yang dianggap sebagai anak yang jagoan, sehingga perkataan dan kemauanya selalu diikuti oleh temannya yang lain. Faktor-faktor Penyebab Anak Berperilaku Agresif di atas sangat kompleks dan saling mempengaruhi satu sama lain

#### **4. Perilaku Agresif Anak Di TPA Roudhotul Jannah Sebagai Masalah Bimbingan dan Konseling Islam**

Perilaku agresif merupakan sebuah perilaku yang dapat menyakiti dirinya sendiri atau yang orang lain sehingga seseorang tersebut merasa terganggu dan tidak nyaman dengan perilaku tersebut dan itu yang disebut perilaku agresif. Di era yang modern ini banyak sekali anak atau seseorang menjadi nakal dan pertingkah laku agresif, baik itu dalam lingkungan keluarga, sekolah, lembaga atau yang lainnya. Dan semua itu diakibatkan karena beberapa faktor yang dapat mempengaruhinya seperti halnya dari faktor keluarga sendiri atau lingkungan, apalagi pada usia anak-anak mereka gampang sekali meniru atau merangsang apa yang dilakukan atau dilihat di



tidak akan menimbulkan dampak negatif yang dapat menyebabkan klien akan semakin bimbang dan sulit dalam menyelesaikan masalahnya. Akan tetapi, dengan pikiran yang jernih akan memudahkan klien untuk berfikir lebih positif dalam menyelesaikan masalahnya. Selain itu juga pendekatan diri kepada Allah SWT sangat penting demi mengaktualisasikan perilaku serta pandangan yang lebih positif, efektif dan bertanggung jawab. Islam telah menekankan Allah SWT merupakan solusi dari segala permasalahan yang dialami umat manusia, tinggal apakah hambanya mau memohon kepada-Nya. Karena dengan banyak mengingat Allah, hati kita akan menjadi tenang, dan dengan hati yang tenang segala permasalahan akan dihadapi dengan penuh bijaksana dan penuh tanggung jawab berdasarkan nilai-nilai dalam Islam.

Sebagaimana telah kita ketahui bahwa dalam diri manusia terdapat aspek positif dan negatif. Yang dimaksud dengan aspek positif yaitu : kekuatan potensi sebagai bekal untuk mengembangkan kehidupan akal pikiran, dengan akal pikiran manusia itu dapat mengembangkan kehidupan dan berusaha untuk mengatasi masalahnya sendiri. Sedangkan aspek negatif adalah keterbatasan dan kelemahan dalam diri manusia, berupa ketidakmampuan terhadap problem yang dihadapi sehingga menjadi beban dalam jiwa.

Dalam memberikan Bimbingan dan Konseling Islam dengan terapi Rasional Emotif Behavior dalam mengatasi perilaku agresif anak yang berada di lembaga TPA Roudhotul Jannah, diharapkan dapat menumbuhkan









Judul : *Hubungan Kekerasan Orang Tua Terhadap Anak Dengan Perilaku Agresif Pada Siswa SMP Negeri 2 Ungaran.*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara kekerasan orang tua terhadap anak dengan perilaku agresif pada siswa SMP Negeri 2 Ungaran. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII, VIII, dan IX SMP Negeri 2 Ungaran.

Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *proportional random sampling*. Hipotesis yang diajukan pada penelitian ini adalah ada hubungan positif antara kekerasan orang tua terhadap anak dengan perilaku agresif pada siswa. Teknik korelasi product moment digunakan untuk menguji hubungan antara kekerasan orang tua terhadap anak dengan perilaku agresif pada siswa dengan hasil nilai  $r_{xy} = 0,879$  dengan persebaran 0,000 ( $p < 0,05$ ; signifikan)

Maka dapat disimpulkan bahwa ada hubungan positif yang signifikan antara kekerasan orang tua terhadap anak dengan perilaku agresif pada siswa, berarti hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini diterima yakni: Semakin tinggi kekerasan orang tua terhadap anak maka semakin tinggi perilaku agresif siswa, sebaliknya semakin rendah kekerasan orang tua terhadap anak maka semakin rendah perilaku agresif siswa.

Adapun persamaannya dalam judul ini adalah yang mana dalam judul ini atau penelitian ini membahas tentang perilaku agresif anak, dan anak tersebut bertingkah laku agresif semua itu di akibatkan



Penelitian ini berdasarkan atas fenomena yang terjadi di lapangan yang menunjukkan adanya sikap dan perilaku yang mengarah pada gejala-gejala perilaku agresif yang dialami oleh beberapa siswa kelas VIII di SMPN 1 Bawen. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui upaya dan keberhasilan dalam mengatasi perilaku agresif pada siswa kelas VIII di SMPN 1 Bawen melalui konseling behaviour dengan teknik pengkondisian operan. Jenis penelitian adalah penelitian studi kasus dan digunakan untuk mengungkap data individu. Subjek yang diteliti sejumlah 3 siswa diambil dari siswa yang berperilaku agresif. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode wawancara. Sedangkan analisis datanya menggunakan teknik analisis data kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ketiga klien sebelum dilakukan konseling behaviour dengan teknik pengkondisian operan memiliki gejala – gejala perilaku agresif yaitu (a) berkelahi, (b) merusak fasilitas sekolah (c) tawuran antar sekolah, (d) ngompas teman lain, (e) bersikap semena-mena dan marah-marah tanpa alasan yang jelas. Setelah diberikan layanan konseling behaviour dengan teknik pengkondisian operan yang berprinsip pada 3 pola yaitu *reward*, *punishment* dan *reinforcement* masalahnya dapat teratasi.

Persamaan dalam permasalahan ini adalah cara menangani perilaku agresif dengan menggunakan terapi behavior, yang mana terapi ini dapat merubah perilaku atau cara berfikir seseorang yang tidak











pengaruh oleh lingkungan tersebut. Pengaruh kelompok atau geng sebaya sangat kuat karena pada masa remaja lebih banyak di luar rumah bersama dengan teman-teman sebaya sebagian kelompok, sehingga pengaruh teman-teman sebaya pada sikap, minat, penampilan, dan perilaku lebih besar daripada pengaruh keluarga. Judul skripsi ini adalah “Konseling Islami Terhadap Perilaku Agresif Siswa SMA Muhammadiyah 2 Yogyakarta”. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor penyebab munculnya perilaku agresif siswa dan proses konseling terhadap perilaku agresif siswa SMA Muhammadiyah 2 Yogyakarta.

Dalam penelitian ini, yang menjadi subyek penelitian adalah guru BK dan siswa kelas X E, sedangkan yang menjadi obyek dalam penelitian adalah faktor-faktor penyebab munculnya perilaku agresif siswa dan proses konseling Islami terhadap perilaku agresif siswa SMA Muhammadiyah 2 Yogyakarta. Analisa yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisa deskriptif kualitatif, dengan langkah setelah data terkumpul baik yang diperoleh melalui interview, observasi dan dokumentasi, data-data tersebut kemudian dianalisa dan dijelaskan.

Persamaan dari judul ini dan judul yang penulis angkat adalah dari penelitian ini dan studi kasus yang penulis bahas adalah membahas masalah tentang perilaku agresif. Dan juga perbedaannya yaitu disini studi kasusnya tentang anak remaja sedangkan studi kasus







